

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
La peseta nuestra en Francia a 1,20, la roja, a 0,30	3.ª
No pudieron derribar en Málaga el Monumento al Sagrado Corazón	6.ª
Queipo de Llano al micrófono	8.ª
Se cree que estallará un movimiento contra Stalin	3.ª
El Imperio italiano reconocido mundialmente	3.ª
Discurso del Papa al Congreso de Manila. Cincuenta locomotoras se han hallado en Málaga	2.ª
Cómo se enteraron los rojos del sector de Toledo de la toma de Málaga	5.ª
	4.ª

Año II

Domingo 14 de Febrero de 1937

Núm. 181

“España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar,”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

PRESENTACION DE MILICIANOS Y SOLDADOS EN TODA ANDALUCIA

Boletín Informativo

Salamanca, 13.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Quinta, sexta y octava Divisiones y División de Avila, sin novedad, con ligeros tiroteos.

División de Soria.—El enemigo atacó nuestras posiciones, siendo rechazado y causándosele muchas bajas.

División de Madrid.—Tiroteos y ataques del enemigo por distintos puntos a las posiciones últimamente conquistadas. Se ha verificado un avance por la parte oriental, conquistándose al enemigo diversas posiciones al Este del puente de la carretera de Arganda a Morata de Tajuña.

Ejército del Sur.—De todas las provincias andaluzas afluyen milicianos y soldados que con armas se presentan a nuestros jefes. En el sector de Granada, en la sierra de Zújar, se le han cogido al enemigo dos obuses de campaña del 15,5 y muchos fusiles. En Motril se han recogido 100 fusiles.

En Málaga continúa la presentación de evadidos. La situación de hambre y de miseria que los marxistas han dejado a la región es espantosa. Centenares de mujeres y niños han muerto de hambre y de frío en los campos malagueños. Nuestras Intendencias recorren los campos y caminos repartiendo café y alimentos a los necesitados.

De orden de su excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

La población civil de Almería va a ser evacuada

Burgos, 13.—Ayer anunció Unión Radio de Madrid que iba a transmitir un grandioso acto que se estaba celebrando en Almería, cuya ciudad no caería en poder del ejército, pues el pueblo en masa la defendería.

Conectó con la ciudad andaluza y se oyó al orador que decía: «Es necesario evacuar la población civil para que podamos movernos libremente». Rápidamente cortó la comunicación y continuó dando música de baile.

Por primera vez desde 1914, un buque alemán fondea en Gibraltar

Tenerife, 13.—Ha fondeado en Gibraltar un barco alemán. El Gobernador militar de la Plaza fué visitado por el comandante jefe del citado buque. Se hace resaltar esta noticia por ser la primera vez desde el año 1914 que fondea en Gibraltar un buque germano y que su comandante pisa tierra con objeto de cumplimentar a las autoridades británicas.

Hizrir asistirá, representando a Goering, a la coronación de Jorge VI

Tenerife, 14.—El presidente del Reichstag, Goering, ha delegado en la persona de Hizrir para asistir en su representación a las fiestas que se han de celebrar en Inglaterra con objeto de la coronación del rey Jorge VI.

Nuestra aviación sigue abasteciendo al Santuario de la Cabeza

Sevilla, 15.—Los aviones nacionales han volado sobre el Santuario de la Virgen de la Cabeza; arrojaron víveres a sus defensores, que heroicamente esperan el momento de ser libertados por las fuerzas que operan en el Sur.

Nuestras tropas del sector del Jarama, a la vista de Arganda

Ayer, en dura lucha con el enemigo, conquistaron nuevas posiciones en la carretera de Morata de Tajuña

Centenares de mujeres y niños han muerto de hambre y de frío en los campos malagueños

La batalla a campo abierto, que los rojos rehúan

(De nuestro enviado señor Tello.—Las operaciones que se desarrollan estos días en el sector del Jarama serán recordadas muy pronto como las decisivas para la caída de Madrid y el triunfo definitivo de nuestras armas. El general Varela, con tropas magníficas, las dirige con decisión y acierto que tienen que darnos la gran victoria. Las jornadas de esta semana, muy duras algunas, pero todas ellas triunfales, constituyen un gran paso hacia la derrota definitiva del enemigo.

Ayer sábado, nuestras fuerzas continuaron briosamente su ataque. Después del cruce del Jarama en los pasados días, se ha ido haciendo más considerable y densa la resistencia marxista. Parece acusarse la presencia

al frente de las fuerzas rojas de un llamado general Heins, ex coronel del Ejército alemán, expulsado de éste hace años. Doce batallones, entresacados de distintos frentes, han sido utilizados por el enemigo como refuerzos.

Pero no han bastado para contener el empuje irresistible de nuestros soldados. Los bravos de Buruaga y Barrón, venciendo con toda energía el contraataque marxista, continuaron hacia Arganda, que no fué tomado ayer mismo porque el mando, expertísimo, consideró oportuno ordenar el cese de las operaciones alrededor de las seis de la tarde, cuando ya iba a anochecer.

El ala izquierda del avance, formado por las columnas Barrón, quedaron dando vista a Arganda. El centro, constituido por las fuerzas de Buruaga, quedó a la izquierda de Barrón, soldándose así firmemente nuestra línea.

La columna Asensio realizó ayer un confino movimiento de ataque con hábiles y afortunadas maniobras.

Se trata indudablemente de una batalla, que lleva seis días de desarrollo y al término de la cual nuestro Ejército habrá quebrantado enormemente al enemigo, imponiéndole una trascendental derrota. Los contingentes rojos que defienden Madrid rehuyeron desde el primer momento del avance sobre la capital la batalla en campo abierto, bien seguros de que la perderían, enfrenados con mandos y tropas como las nuestras. Pero, al fin, la han aceptado orque nuestro mando les ha forzado a ello cortándoles las

comunicaciones y amenazándoles con cerrarles hasta la última.

El espíritu de nuestras fuerzas no puede ser más admirable. Los Regulares no querían ayer reintegrarse a las trincheras, y el coronel Tella hubo de imponerse con toda su autoridad para que los suyos cesasen en la persecución de los rojos, pues con un arrojado inaudito se arrojaban hacia las posiciones enemigas.

Nuestra Aviación trabajó anoche intensamente en todo el frente de Madrid. Potentes reflectores señalaban las bases enemigas, que fueron ametralladas con bombas de gran potencia.

Frente a la activa y eficaz actuación de nuestras fuerzas en el día de ayer, los comunistas sólo opusieron la tenaz resistencia de que hablábamos, que pronto fué vencida por nuestros soldados.

Sobre el sector de Getafe descargaron algún fuego de cañón.

Nuestras impresiones hasta el momento son altamente satisfactorias.

“ALEMANIA ESTÁ DISPUESTA A EVITAR QUE MOSCÚ EMPONZONE A NINGUN ESTADO EUROPEO,

ASI LO AFIRMÓ AYER EL MINISTRO GOEBBELS EN UN IMPORTANTE DISCURSO

TAMBIÉN DEDICÓ UN AFECTUOSO HOMENAJE A LA ESPAÑA DEL GENERAL FRANCO

(Vea información en octava plana.)



Dino Grandi que ha presentado sus credenciales en estos días últimos al Rey Jorge VI en nombre del Rey de Italia y emperador de Etiopía.